

# 檄

第50回衆議院選挙は残り3日、最終決戦へ！  
全国大激戦！連合の総力を結集して最後の最後まで闘い抜こう！

第50回衆議院選挙はいよいよ終盤を迎える。連合推薦候補者全員の勝利に向けて、全国各地でご奮闘いただいている構成組織・地方連合会の仲間の皆さんに、心から敬意を表する。

現下の選挙情勢は、まさに「大激戦」の様相であり、与党を過半数割れに追い込めるかどうか、瀬戸際の攻防戦が全国で繰り広げられている。

今月1日、石破内閣の発足で国民の期待感は一時的に高まったものの、直近の報道では、内閣支持率、自民党支持率ともに低下傾向にある。このことは、時間の経過とともに変節する石破総理の発言に対する、“トップが変わっても体質が変わらなければ何も変わらない、変わりそうにない”との失望感の表れであり、そのことが政権与党に対する不信感にもつながっている。

今こそ野党が国民・有権者の受け皿となり、新しい政治をつくり出す大きなチャンスである。

選挙戦は残り3日。残された時間は決して多くはない。しかし、私たちにできることは明白だ。一人でも多くの仲間に声をかけ、必ず投票に行ってもらおうこと。700万連合が総力を挙げて行動すれば、流れは必ず変わる。「与党を過半数割れに追い込み、今の政治をリセット」することが、まさに現実となる。

チャンスからチェンジへ！

10月27日（日）の投開票日が、新たな政治の幕開けとなることを信じて、気を緩めることなく最後の最後まで闘い抜こう！最終盤での、なお一層の奮起を要請する！

2024年10月24日  
日本労働組合総連合会  
会長 芳野 友子